

UNE PRESSION URBAINE

COLLECTIF UNE PRESSION URBAINE

1^{er} prix Nature en ville 2021 - 16 000 F

 **Quand une idée peut tout changer...**
Lutter contre les îlots de chaleur urbains en contribuant à une production agricole locale !



100 m² de petits bonheurs :

Lieu

Quartier des Pâquis, rue du Léman

Porteur du projet

Collectif Une Pression Urbaine



Partenaires

- Micro-brasseries locales
- Service des espaces verts de la Ville de Genève

L'HISTOIRE DU PROJET

En décembre 2019, le canton de Genève a déclaré l'urgence climatique, rappelant ainsi la nécessité d'agir à l'encontre du réchauffement à chaque échelle. Le collectif *Une Pression Urbaine* a donc eu l'idée d'installer des pergolas végétalisées avec du houblon – une plante grimpante parfumant la bière locale - au cœur du quartier des Pâquis. Ces espaces ombragés dans une rue sujette à la chaleur estivale vont ainsi contribuer à l'amélioration de la qualité de vie, notamment des plus fragiles, tout en renforçant le lien entre la ville et l'agriculture locale.

